



Réf. L0120LC

16 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa contemporaine classée 5* par Atout France offre une expérience luxueuse dans un cadre tropical avec une vue imprenable sur le village de Saint-Paul de Vence. Au rez-de-chaussée, une spacieuse pièce à vivre lumineuse comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte invite à la détente et à la convivialité. La vue sur Saint-Paul de Vence d'un côté et l'agréable terrasse avec piscine entourée d'un jardin tropical de l'autre offrent un cadre idyllique. La suite parentale comprend un bureau avec vue, un dressing, une salle de bains avec douche et baignoire, ainsi qu'un ...

This contemporary villa, rated 5* by Atout France, offers a luxurious experience in a tropical setting with breathtaking views over the village of Saint-Paul de Vence. On the ground floor, a spacious, light-filled living room with lounge, dining room and open kitchen invites you to relax and enjoy. The view of Saint-Paul de Vence on one side and the pleasant terrace with swimming pool surrounded by a tropical garden on the other provide an idyllic setting. The master suite includes a study with a view, a dressing room, a bathroom with shower and bath, and direct access to one of the ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

